



Zaher REDWAN

Regional Councillor Candidate for West Asia

Zaher has devoted the last 25 years of his life to conservation and sustainability, through commitment to strategies that empower communities to utilize their cultural assets, including native plants and local commerce, to promote environmental and economic sustainability.

I have been selected as an environmental entrepreneur by ASHOKA organization, actively participated in reviving the IUCN Lebanon National Committee in 2011 and was elected as Chair in 2016, and mobilized the relaunching of the West Asia Regional Committee in 2015.

Zaher has worked on integrating cultural heritage in biodiversity conservation, and especially in the field of medicinal, edible and aromatic plants, and has launched many programs, and where they are interpreted through the Green Hand Organization portfolio.

I have been involved directly with communities, decision makers, institutions, agencies and officials, and succeeded in developing strategies and sustainable actions that lead to prompt actions with clear outcomes.

Through this candidacy, with all the experience I have gained, I would like to serve IUCN once again. In line with my thinking and approach, I aim to help strengthening the role of National and Regional Committees. Not only do they play a fundamental role in supporting the Union's work, they also play a critical role in increasing the return of investment for the individual members, and in helping to showcase their successes. This is to be done through bottom-up approach and by building up a strategy that enforces engaging and empowering of diverse level members together, that will lead to wider and stronger nature conservation practices.

Zaher a consacré les 25 dernières années de sa vie à la conservation et à la durabilité, à travers un engagement en faveur de stratégies qui permettent aux communautés d'utiliser leurs atouts culturels, notamment les plantes autochtones et le commerce local, afin de promouvoir la durabilité environnementale et économique.

J'ai été sélectionné comme « éco-entrepreneur » par l'organisation ASHOKA ; en 2011 j'ai participé activement à la revitalisation du Comité national libanais dont j'ai été élu président en 2016, et j'ai mobilisé les efforts pour relancer les activités du Comité régional d'Asie occidentale en 2015.

Zaher s'est efforcé d'intégrer le patrimoine culturel dans la conservation de la biodiversité, en particulier pour ce qui est des plantes médicinales, comestibles et aromatiques, et il a lancé un grand nombre de programmes, dont l'interprétation est assurée par le portefeuille de l'organisation Green Hand.

Travaillant en association directe avec des communautés, des décideurs, des institutions, des organismes et des responsables gouvernementaux, j'ai réussi à mettre au point des stratégies et des actions durables aboutissant à la prise de mesures rapides avec des résultats clairement établis.

Par le biais de cette candidature et avec toute l'expérience acquise, j'aimerais travailler encore une fois au service de l'IUCN. Conformément à ma façon de penser et de faire, je voudrais renforcer le rôle des comités nationaux et régionaux. En effet, ils jouent non seulement un rôle crucial à l'appui du travail de l'Union ; ils sont également essentiels afin d'améliorer le retour sur investissement de chacun des membres et d'aider à faire connaître leurs réalisations. Ceci doit se faire par le biais d'une approche ascendante et en élaborant une stratégie qui favorise la participation et l'autonomisation conjointe des membres de différents niveaux, ce qui mènera à des pratiques de conservation de la nature renforcées et élargies.

Zaher ha dedicado los últimos 25 años de su vida a la conservación y la sostenibilidad, obrando en pro de estrategias que empoderan a las comunidades para utilizar sus activos culturales, incluyendo plantas autóctonas y comercio local, con miras a promover la sostenibilidad ambiental y económica.

Fui seleccionado como “empresario ambiental” por la organización ASHOKA; participé activamente en la revitalización del Comité Nacional del Líbano en 2011 y fui elegido presidente en 2016; impulsé asimismo el relanzamiento del Comité Regional de Asia Occidental en 2015.

Zaher se ha esforzado por integrar el patrimonio cultural en la conservación de la biodiversidad, particularmente en lo tocante a las plantas medicinales, comestibles y aromáticas, y ha puesto en marcha numerosos programas, interpretados a través de la cartera de la organización Green Hand.

He trabajado en cooperación directa con comunidades, decisores políticos, instituciones, organismos y funcionarios gubernamentales, logrando elaborar estrategias y poner en marcha acciones sostenibles que conducen a medidas prontas con resultados claros.

A través de esta candidatura, con toda la experiencia adquirida, querría ponerme nuevamente al servicio de la UICN. De forma acorde con mi forma de pensar y de actuar, quiero contribuir a reforzar el papel de los comités nacionales y regionales. Estos no solo desempeñan una función fundamental de apoyo a la labor de la Unión; juegan también un papel crucial al acrecentar el rendimiento de la inversión para cada miembro, y ayudan a hacer conocer sus éxitos. Esto se debe realizar mediante un enfoque de abajo hacia arriba, creando una estrategia que refuerce la participación y el empoderamiento conjunto de los miembros de todos los niveles, lo que conducirá a prácticas de conservación más sólidas y de mayor envergadura.